



雨の日も、寒い日も、朝早くから働いてくださっている、従業員のみなさんへ日頃の感謝を込めて太飛、久しぶりのイベント！『プチ感謝祭』を開催しました～～～～＼(^o^)/☆



総務手作りのお菓子すくいゲームやくじ引き、ピンポン玉ゲームです☆



慎重にお酒を狙う
マイケルさん

ヤングドーナツが
欲しい市原さん

Instagramで動画公開中



お菓子すくいでは、慎重にすくう人・好きなお菓みに狙いを定めすくう人・勢いよくすくう人・・・とみなさんの性格が、すくい方に現れていて、見ている側も楽しかったです(*^_^*)

くじ引きでは、様々な景品を準備したのですが、思い通りの景品があたった人も、はたまた予想外の景品があたった人も、みなさんそれぞれのいい笑顔が見れました◎♪

事前に、ケンタッキーとモスバーガーどちらが好きですか？というアンケートを行い、ゲーム後に各々へプレゼントしました～～(^o^)! ちなみに、ケンタッキーが人気でした♪

久しぶりのイベントでしたが、企画する側はとても楽しかったです＼(^o^)/
参加したみなさんも、イベントで日頃の疲れが少しでもリフレッシュされて、仕事への活力になってくれると嬉しいです、...(;w;)☆これからも、どんどんイベントを開催して行きたいと思います♪お楽しみに～～◎!

